

学校だより

加茂野小学校

学校の教育目標

豊かな心とやりぬく力をもつ加茂野の子
考える子・優しい子・元気な子



2期制、前期終業式（11日）と後期始業式（15日）

加茂野小学校長 堀部 昇

10月11日（金）、101日間に及ぶ日程を終了し前期を終えました。恒例の終業式は、体育館で行い全校児童718名が集合しました。この体育館に、全校が一堂に会するのは実に4年ぶり、5、6年生しか経験がありません。私も初めての経験で、全校が集まるとどんな景色が見えるのかとても楽しみでした。最初に入場した3年生が私語なしで並び、以後どの学級・学年も静かにスムーズに入場することができました。予定が10分早まりました。



「校長先生の話」でステージ中央に立つと、全員の視線が私に向かって一点に集中しました。体操すわりをしながらも背筋はピンと伸び、凛としたその姿勢に感動を覚えました。それは丁度、運動会のめざす姿「し・す・そ」➡「しずかに、すばやく、そろえる」姿そのものでした。全校が一つになった瞬間でした。大規模校だけに、こうして姿と心がびたっとそろうのはとても爽快です。本校の充実した『時』を感じることでなりました。そしてカメラのシャッターを切りました。（写真）

さて、本日15日（火）は後期の始業の日。始業式では、5つめのやり切り目標「運動会を成功させよう」に向かって日々頑張っていくことを全校の子どもたち、先生と確認したところです。

FBC（フラワー・ブロード・コンクール）の最高賞である

『大賞』を受賞しました！！

FBCに取り組んで3年。とうとう最高賞である『大賞』をいただくこととなりました。

初年度は福祉委員会で花壇のないところに花壇を作り、種から花を育ててコンクールに初参加しました。（日本植物園協会賞受賞）

昨年度はサブ花壇も作り、たくさんの花で学校を飾りました。また、多くの苗を地域の方にプレゼントしました。（農林水産大臣賞受賞）

そして、今年は周辺に芝を貼り、一層景観をよくしました。（大賞）

低学年児童玄関に隣接する花壇は情操教育にも一役買っています。明日から「FBCの大賞受賞記念撮影会」を実施します。運動会に掲示できればと思っています。運動会（24日）もまだまだ見頃ですよ！ぜひご覧ください。

